

【CHANG 施設への訪問に関して】

私たちはカンボジアで孤児院、幼稚園、学習塾を直営、ラオスでは小学校と幼稚園を建て、タイでは知育教室を提供しています。

こうして運営している施設がありますと、多くの方から「行きたい」とご要望をいただきます。しかし、海外の子ども達や先生にも毎日の授業や行事もあり、各国の行政からも「子供の日常を確保すること」「セキュリティを万全にすること」を義務付けられております。これは日本の児童養護施設や学校に安易に訪問できないのと同じだにご理解下さい。

実際に今までもたくさん問題がありました。施設内での喫煙、露出が多いなど服装の乱れ、許可のない写真撮影（厳禁の施設もあります）、YouTube での営利目的の訪問、壁にペンキで大きく名前を描いた人もいました。悪気はなくても子供やスタッフへの問題ある言動もあり、やはり本部スタッフ抜きに受け入れることはできないと判断しております。

また、こうした施設を運営できるのは、本部スタッフの資金だけでなく、企業や個人として寄付をして下さる方々のおかげであり、そうした方々に対しても責任があり、ご理解をいただける運営をしなければなりません。

つきましては、スタディツアーに加えて、年に二回を目安に同行可能な活動を設けますので、ご都合がよければその日程でご参加下さい。それ以外は例外なくご遠慮願います。



令和3年1月5日（理事会にて）

一般財団法人 CHANG アジアの子供財団

事務局長 若松 和人